

rapport de MM. W. Oman et T. Charpentier, fils, déclarant que, dans leur opinion, ladite Dame Caron n'a souffert aucuns dommages quant à sa propriété située dans le voisinage du tunnel Saint-Denis.

Résolu: De laisser la loi suivre son cours.

7. M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et demande de notifier la "Montreal Water & Power Co., d'avoir à placer ses conduits principaux dans la rue Saint-Denis, à partir de la rue de Fleurimont jusqu'à la rue Saint-Zotique, et sur la rue Cardinal, à partir de l'avenue Laurier, en allant vers le nord.

Référée à la Commission de l'Aqueduc pour un rapport.

8. Dame Clovis Leduc, institutrice, fait application pour demander l'exemption de taxes.

Référée aux évaluateurs pour examen et rapport.

9. Soumises et lues (1) une lettre de M. Chs Cushing, N.P., refusant l'offre de la Ville pour sa propriété sur la rue Dorchester, bloquant la rue Mackay; (2) des demandes d'emploi dans le grand bureau, par MM. Firmin Héту et David Anderson.

Déposées aux archives.

10. Soumis un compte du Séminaire de Saint-Sulpice pour commutation de propriétés, s'élevant à \$1,371.67.

Référé à la sous-commission des Réclamations et aux avocats de la Ville.

11. Les avocats de la Ville ont écrit au sujet de la réclamation d'Arthur Boyer *re* trottoir de la rue Vaudreuil.

Référée à la sous-commission des Réclamations.

12. Soumise et lue une lettre de M. J.-U. Emard, demandant une réduction de l'évaluation de sa propriété en rapport avec l'élargissement de la rue Notre-Dame Est.

Vu les circonstances particulières de l'affaire, il est

Résolu: De laisser la loi suivre son cours.

13. Soumises et lues (1) une lettre de M. Fitz-James-E. Browne, au sujet de ses services comme témoin-expert en rapport avec l'expropriation de la Côte Saint-Lambert; (2) une lettre de M. J.-J. Duffy, demandant le remboursement d'une amende et des frais imposés à un de ses employés, le 21 mai, 1902.

Référées à la sous-commission des Réclamations.

14. Soumise et lue une lettre de M. Henry Miles se plaignant du retard qu'on lui a fait subir dans la démolition de la propriété vendue pour l'expropriation de la Côte Saint-Lambert.

Référée à l'inspecteur de la Ville avec réquisition de donner son attention immédiate à cette question.

15. La Commission prend en considération la question de la propriété achetée par la Ville pour l'élargissement de la rampe de la traverse de Longueuil.

Référée à la sous-commission *re* Propriétés Civiques, pour examen et rapport.

16. Soumise et lue une requête du bibliothécaire de la bibliothèque publique du collège Sainte-Marie, demandant que la *Gazette Municipale* soit envoyée à ladite bibliothèque gratuitement.

Accordée.

17. Le trésorier de la Ville fait rapport qu'au sujet des expropriations annuelles une partie considérable de la somme de \$13,230.41 est due et payable, et il recommande de demander au Conseil l'autorisation de payer lesdites expropriations.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

18. Le trésorier de la Ville soumet un projet d'annonce en rapport avec l'emprunt de \$300,000 en vertu de l'article 344 de la charte.

Résolu: D'approuver cette annonce, et d'autoriser le trésorier de la Ville à la faire insérer dans les journaux de Montréal et de New-York, comme il le jugera à propos.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Assistant-Greffier de la Ville.

tier, jr., declaring that, in their opinion, the said Dame Caron has suffered no damages to her building in the vicinity of the St. Denis subway.

Resolved: To allow the law to follow its course.

7. Ald. Duquette appeared before the Committee and asked that the Montreal Water & Power Co., be notified to lay water mains in St. Denis street, from DeFleurimont street to St. Zotique street, and on Cardinal street, from Laurier avenue northwards.

Referred to the Water Committee for a report.

8. Dame Clovis Leduc, teacher, applied to be exempted from taxation.

Referred to the Assessors for examination and report.

9. Submitted and read (1) a letter from Chs Cushing, N.P., declining to accept the offer of the City for his property, on Dorchester street, blocking Mackay street; (2) applications from Firmin Héту and David Anderson, for positions in the Long Room.

Filed for record.

10. Submitted an account from the "Séminaire de Saint-Sulpice", for commutation of properties, amounting to \$1,371.67.

Referred to the sub-committee on Claims and the City Attorneys.

11. The City Attorneys wrote in connection with the claim of Arthur Boyer, *re* sidewalk on Vaudreuil street.

Referred to the sub-committee on Claims.

12. Submitted and read a letter from J. U. Emard, asking for a reduction in connection with the assessment imposed upon a property belonging to him in connection with the widening of Notre-Dame street east.

Owing to the peculiar circumstances of the case, it was

Resolved: To allow the law to follow its course.

13. Submitted and read (1) a letter from Fitz-James E. Browne, in regard to his services as expert-witness in connection with the expropriation of St. Lambert hill; (2) a letter from J. J. Duffy, for the refund of a fine and costs imposed upon one of his employees, on the 21st of May, 1902.

Referred to the sub-committee on Claims.

14. Submitted and read a letter from Henry Miles, complaining of the delay in connection with the demolishing of the property sold in connection with the expropriation of St. Lambert hill.

Referred to the City Surveyor with a request that he give his immediate attention to the matter.

15. The Committee considered the question of the property acquired by the City in connection with the widening of the Longueuil ferry ramp.

Referred to the sub-committee *re* Civic Property, for examination and report.

16. Submitted and read a request from the librarian of the public library of St. Mary's College, asking that the *Municipal Gazette* be sent to said library gratuitously.

Granted.

17. The City Treasurer reported that, in connection with the annual expropriations a considerable portion of a sum of \$13,230.41 was due and payable, and he recommended that the authority of Council be secured to pay the same.

Resolved: To report to Council accordingly.

18. The City Treasurer submitted a draft of advertisement in connection with the proposed loan of \$300,000, in virtue of article 344 of the Charter.

Resolved: To approve the same and to instruct the City Treasurer to have the same inserted in such papers, in Montreal and New York, as he may deem fit.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.